

Artikel vom 17.02.2020

Volker Ortloff

Ich möchte Bürgermeister von Haßfurt werden, weil:



...durch Haßfurts Politik ein neuer Wind wehen muss, der mit Herzblut, Leidenschaft und Weitsicht sich für die Stadt und ihre Bürger einsetzt. Die Stadt steht gut da, weil die CSU seit Jahrzehnten angepackt und Projekte umgesetzt hat. Dahin muss Haßfurt zurück.

Ich möchte gestalten und nicht verwalten. Ich höre oft: „Das geht nicht so einfach.“ „Da ist der Landkreis zuständig.“ „Da haben wir einen Gutachter beauftragt.“ Das ist mir zu wenig. Wir brauchen neue Ideen, die mit den Bürgern umgesetzt werden. Gemeinsam will ich Haßfurt gestalten.

Dabei werde ich unterstützt von einer Vielzahl an Persönlichkeiten auf unserer Liste, eine Mischung aus altbewährt bis jung-begeistert. Kompetenz haben wir in allen Bereichen. Unternehmer bringen ihr betriebswirtschaftliches Wissen ein, Behörden- und Amtsvertreter ihre Erfahrung aus Rechtspflege, Finanzwesen, Schulen oder Sicherheit. Handwerk und bodengebundene Arbeit sind genauso vertreten wie akademische Kompetenzen. Alle vereint der unbedingte Wille, sich für Haßfurt einzusetzen.

Als Ihr Bürgermeisterkandidat von Haßfurt bin ich stolz, so eine starke Truppe neben mir zu haben! Wir wollen Haßfurts Zukunft gestalten. Unsere Stadt muss für die Menschen da sein. Egal, ob es um Verwaltung, Wirtschaft, Klima, Soziales oder Bildung geht. Sprechen Sie uns gerne auf unsere

Ideen an, wo immer Sie uns treffen. Und gehen Sie am 15. März wählen. Sie entscheiden, wer die nächsten sechs Jahre auf kommunaler Ebene als erster Bürgermeister, im Stadtrat und Kreistag Ihr Leben gestaltet. Ich freue mich, wenn Sie mir und der CSU-Liste Ihre Stimmen und Ihr Vertrauen geben.